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COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 4 JUIN 2008 
 
 
 
PRESENTS :  Anik Dumetz – Max Chambon – Yves Huneau -  Jacques Robert – 
Alain Christophe Tiberghien – Joëlle Cegarra – Georgette Mallet – Madeleine Prieur 
– Christine Iltis – Michelle Femelat – Monique Verdé 
 
ABSENTS OU EXCUSES : Monique et René Berthet – Marie Noëlle Bertholio  - 
Denise Chambon – Jean Dumetz – Jean Marie Cardinet – Bernard Bochet 
 
 
• Compte bancaire : le compte est ouvert. Les signataires sont : Alain Christophe 

Tiberghien, Jacques Robert, Madeleine Prieur et Monique Berthet. Dans un 1er 
temps on se servira des 2 comptes. Le transfert sera réalisé avec le CA. Passer 
un mail à Camélia pour toutes les coordonnées. 
Nous remercions  Madame Camusso pour sa subvention de 500 euro. 

 
• Mairie : Nous avons reçu un courrier pour signaler le nettoyage de la commune 

le 14 juin dès 8H30, avec collation à 11H30. Pour les volontaires, rendez vous 
place de la mairie. 
Courant mai, réunion des associations (32 associations étaient représentées). 
Discussion sur une fête du sport qui sera organisée le 6 septembre 2008 dans le 
secteur de la plage, l’après midi à partir de 14H, se terminera par un repas. Nous 
recevrons un courrier pour les préparatifs en temps voulu. 
 

• Roumanie : Camélia a revu Carmen. On est d’accord sur la proposition de faire 
venir la fille cadette d’Hortensia qui est en 1ère année à l’université de sciences 
éco + une autre étudiante de l’université. Les dossiers SILC vont arriver. Les 
enfants de la classe de Carmen partent en classe de mer du 4 au 11/07.  
Alain-Christophe évoquera le sujet des poêles sur place. 
Le maire actuel est en campagne. Ils veulent changer les fenêtres de l’école et 
faire les fondations du point sanitaire. Les élections se joueront entre le maire 
actuel et un jeune ingénieur qui serait en tête. M. Gutau est arrivé 3ème. 
Les  missions devraient  être décidées (d’après Alain Christophe) avec le bureau. 
Les volontaires doivent se présenter pour démontrer leur motivation. Le procédé 
pour la mission du 10 au 14/07/08 est fortement débattu. Programme de la 
mission : SILC, rencontre avec la population, projet sanitaire avec un point avec 
Lucian, rencontre avec la mairie, l’hôpital, et l’université. 
 

• Brocante : À ce jour nous avons 70 réservations soit 450 mètres 
On note les présents pour le 2 et 3 août, et les volontaires pour distribuer les 
affiches chez les commerçants. Les affiches nous seront données à la réunion du 
mois de juillet. Pour la brocante nous serons peu nombreux de l’ ASAP. 
Excusés : Jean, Denise, Marie Noëlle, Monique Verdé, Christine, Armelle. Gros 
travail de réorganisation à revoir. Faire un seul bar ? Faire une réunion avant. 
Denise nous conseillera pour la restauration. 

 
Fin de la séance à 22 H 


